

Lehrer-Eltern-Schüler-Turnier 2018

Am Donnerstag, dem 25.10., fand nun schon zum dritten Mal das beliebte Lehrer-Eltern-Schüler Turnier der Silcherschule statt. Um 17 Uhr trafen sich alle motiviert in der Stadthalle, um ihr sportliches Können unter Beweis zu stellen. Das erste Mal stand aber nicht Fußball auf dem Programm - sondern Gefängnisball.



Die Teilnehmer und die vielen neugierigen Zuschauer auf den Rängen waren sehr gespannt und konnten den Start kaum abwarten. Nach dem gemeinsamen Singen des Badnerlieds machten sich die Schülerteams, das Elternteam und das Lehrerteam bereit. In spannenden Spielen traten die Mannschaften gegeneinander an. Die Zuschauer feuerten die Teams kräftig an und die Spieler zeigten vollen Einsatz. Die Schüler hatten riesigen Spaß, ihre Eltern und Lehrer abzuwerfen. In den kleinen Pausen sorgte der Elternbeirat mit Waffeln und heißen Würstchen für das leibliche Wohl. Zum Abschluss stürzten sich alle auf das Spielfeld und tanzten ausgelassen zur Musik des Schultanzes.

Das diesjährige Lehrer-Eltern-Schüler-Turnier war ein voller Erfolg. Danke an alle, die dazu beigetragen haben.

Stefanie Schöffner, Jasmin Ittensohn

